
Volleyballabteilung Jahresbericht - Saison 2013/2014

Eine erfolgreiche Saison geht mit einem sicheren Mittelfeldplatz in der 1. Liga der Freizeitvolleyballer zu Ende. Der gesamte Spielbetrieb wurde wie in den vergangenen Jahren äußerst zuverlässig von Anja Stemmer organisiert. Ihr gehört an dieser Stelle der Dank der gesamten Volleyballmannschaft. Bei den Spielen selbst gab es 4 Siege und 5 teilweise sehr knappe Niederlagen (Jeweils 2:3 gegen die TG und die DJK Schweinfurt).

Die Trainingsbeteiligung war über die gesamte Saison sehr gut, wobei weiterhin eine hohe Spielerfluktation gegeben ist. Einerseits langjähriger Stammkräfte stehen wechselnde Spieler aus der "Gymnasiumfraktion", welche nach Schulabschluss meist ein Studium in der Ferne beginnen und eine weitere handvoll stetig wechselnder "Berufstätiger" gegenüber. Insgesamt kann aber die Konsolidierung ohne Männermannschaft und mit nur noch einer Trainingszeit für die Freizeitvolleyballer nach mittlerweile 2 Jahren als erfolgreich betrachtet werden.

Danke auch an die Vorstandschaft für die weiterhin gegebene Unterstützung und dem ungebrochenen Willen die Volleyballabteilung am Leben zu erhalten.

Tobias Wermund
Abteilungsleiter
Volleyball